

Communiqué de presse

Objet : **Appel à la grève de la CFTC pour le 1er octobre**

La Fédération CFTC Santé-Sociaux a décidé de s'engager dans le mouvement de grève du 1er octobre de la Fonction Publique Hospitalière.

Sans s'associer à l'esprit de la mobilisation proposée par CGT, FO et SUD, la CFTC déplore en effet les coups portés par les ARS aux établissements hospitaliers publics en multipliant les fermetures de lits :

- Au détriment de l'offre de soins pour les usagers
- En réduisant le personnel
- En précarisant les emplois (CDD, CDI)
- En augmentant la charge de travail des équipes
- En détériorant les conditions de travail des personnels
- En remettant systématiquement en cause les accords des 35 heures
- En mettant en place des plans de retour à l'équilibre

Tout est fait pour que les Hôpitaux publics réduisent leur attractivité

Des Hôpitaux au bord du gouffre, au bord de l'explosion

Un profond malaise perceptible au sein des équipes

Contacts :

Christian CUMIN - ccumin@cftc-santesociaux.fr - 01.42.58.58.89

Jean-Marie FAURE - jmfaure@cftc-santesociaux.fr - 01.42.58.58.89

WWW.CFTC-SANTESOCIAUX.FR

Fédération CFTC Santé Sociaux – 34 quai de la Loire - 75019 Paris
tel : 01 42 58 58 89 - fax : 01 42 58 58 96 - mail : fede@cftc-santesociaux.fr